

# 長柄地域で寄せられた主な要求 近藤昇一は一緒に取り組みます。

至逗子

子どもの遊び場がほしい

公園と児童館の建設を



御霊神社



松久保交差点  
横断歩道と信号を

至葉桜



南郷交差点  
横断歩道と歩道橋の改修

至イトーピア

長柄交差点

長柄交差点  
右折信号と横断歩道を



近藤事務所

逗葉新道

川久保バス停

バスの増発を



横断歩道を

松久保交差点

南郷交差点

こちら側にも歩道を

至南郷中、公園



近藤昇一へ お困りごとや町政要求を気軽にご相談ください。

# 長柄地域の願い届ける議席を



日本共産党議員団が行った町民アンケートで、長柄地域のみなさんから様々な要求が寄せられました。この間、議会で質問し、町長へ要望してきましたが、今後も皆さんと一緒に実現をめざします。



## 近藤昇一

【略歴】★副議長、議会運営委員、教育民生常任委員、/25歳初当選、現在9期目/1949年生まれ、葉山小・中学校、追浜高校、中央大学卒/長柄町内会相談役/神輿保存会/家族は妻と1女  
■自宅 堀内2253-4 電話 875-1073  
事務所 長柄799 電話 875-9619  
■eメール s.kondo@cyber.ocn.ne.jp

### 長柄交差点に右折信号を

葉山方面から逗子方面へ走行し、長柄交差点を逗葉新道方面に右折する際、対向車線の直進車両が途切れない場合、交差点中央付近で信号が赤に変わり、大変危険です。私は早急に右折専用信号を設置するように求めてきました。

【町長答弁】長柄交差点で通勤時間等、右折車両が多くなっています。右折信号機の増設は、神奈川県警察が調査、分析等を行い、神奈川県公安委員会の決定により設置等を行っております。交差点の現状を葉山警察署に伝えたいと思っています。

### 安全安心な子ども遊び場を

長柄地域には公園・児童遊園と呼ばれる場所は18箇所ありますが、葉桜、イトーピア地域の開発によって事業者に提供させた公園をのぞけば、町が独自で設置した公園は長柄会館裏にある芳ヶ久保児童公園（189㎡）のみです。

多くの子供たちは、御霊神社境内や空き地になっている民有地か道路で遊んでいるのが現状で、交通量が増える中で非常に危険な環境におかれています。子どもたちが安心して遊べる公園をつくるよう町長に求めていきます。

### 松久保交差点に横断歩道を

長柄地域は旧逗葉新道が建設された際に二つに分断されました。とくに、松久保交差点は横断歩道もないところを地元住民の皆さんは危険な思いをして横断しています。また、大山地域の南郷中学校への通学路は川久保交差点まで迂回することとなります。一日も早く危険を解消するべく横断歩道設置を求めてきました。

【町長答弁】神奈川県道路公社から神奈川県横須賀土木事務所所管の県道へ移管に伴う警察との協議により、信号機を設置する交差点として県警本部に上申済みであり、信号機及び横断歩道の設置は神奈川県警に対して再三機会を捉えて要望をしておりますが、現在まで整備が進んでおりません。今後も粘り強く継続的に要望してまいります。

### 南郷く逗子駅のバス増発を

平成23年4月、南郷中学校く逗子駅間のバス路線が新設され、多くの住民の皆さんが利用されていますが、始発・終バスの延長や、増発が望まれています。

【町長答弁】今後も運営主体であります京浜急行バス株式会社に對し、住民の方がより利用しやすい形態となるよう増発等のお願いはしていきたいと考えております。

### 南郷歩道橋の改修を

南郷歩道橋の老朽化と、防風板の破損が放置されたままになっています。防犯上も景観からも早急な対処が必要です。

【町長答弁】南郷歩道橋につきましては、南郷中学校の生徒が通学に主に利用しており、歩道橋の老朽化や防犯に課題があると認識をしております。



2015年4月号外 日本共産党の見解を紹介します  
日本共産党三浦半島地区委員会  
葉山事務所 長柄799 875-9619

安倍政権の暴走と戦争立法をストップ 日本共産党